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学校再開から２か月が経ちました。 

学校生活では「新しい生活様式」に沿って活動をしていますので、いろいろな制約が

あります。しかし、友達と話す生徒たちのにぎやかな声や 

笑い声・部活動など、少しずつ日常が戻りつつあります。 

それぞれの学年で“自分たちの生活を盛り上げよう”と 

取り組んでいる『あいさつ運動』や各学年の生活見直し 

の『キャンペーン』等、一歩ずつ前を向いて歩んでいま 

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

今年は、コロナ禍により本来のスポーツフェスティバルが実施できませんでした。 

そこで、１・３年生はミニＳＦとして、２年生は学年レクとして各学年のマンモス 

リレー（学級対抗リレー）を実施しました。準備や運営をしてくれた運動委員、学 

級委員の皆さんありがとう。それぞれに盛り上がって北中生の団結力を発揮するこ 

とができました。また、ミニＳＦ「けん玉リレーの部」もＺｏｏｍを使った校内放 

送で実施されました。運動競技とは違ったクラスの助け合いが見られました。まだ 

校内での活動は制約が多いですが、できる範囲でみんなのアイデアを出し合い、北 

中を盛り上げていきましょう。 

 

 

 

７月１６日から１年生の部活動が始まりました。中学 

  校へ入学するにあたり、部活動を楽しみにしていた人も 

  多いと思います。これまでの体験入部、仮入部を経て、 

いよいよ本格的に練習に加わりました。まずは、基本の 

習得と体力作りです。運動部も文化部も自分の可能性を 

高め、力を発揮するチャンスです。あせらずがんばりましょう。 
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誠 実 

ミニＳＦと学年レクを行いました 

 

 

１年生 部活動本入部 

 

 

１年生のあいさつ運動 

 

けん玉リレー ミニＳＦの様子 

１年生の活動の様子 



 

 

置き勉（教科書や資料集などの学習道具を置いておくこと）これは、平成３０年に文

部科学省からの通達により、正式に認められたものです。本校でも現在実施しています。

通常、本校では６時間授業です。また、部活動やその他の道具が多くなると、当然のこ

とながら、その分カバンも重くなります。そこで、現在認めている置き勉の量を増やす

ことにしました。単純に重いから置いていくというだけではなく、自分の家庭学習の進

み具合はどうなのか、予習や復習が必要な教科は何なのかを自分で考えて自学自習を振

り返る機会にしたいと思います。また猛暑の中での登下校や自転車通学の生徒がバラン

スを崩して転んでしまうという事故が続いたことにも配慮しました。教室に置いてもよ

いものの詳細については学年だより等でご確認ください。 

 

 

 

九州地方の豪雨災害の支援を目的に保護者の皆様に「タオル」の寄付をお願いし、７

月９日の登校時に集めさせていただきました。学校メルマガでの急なお願いにも関わら

ず、たくさんのご協力をいただきました。ありがとうございました。 

ＰＴＡ文化部の皆様には早朝からありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 
ネッククーラーの配付  ―――――――― 

大府市より全児童生徒にネッククーラーが配付されました。北中では７月７日に生徒

へ配付しました。登下校中、授業中に適宜使ってください。 

また、熱中症予防のため登下校中と体育等で帽子の着用を推奨しています。 

 

本年度の北中祭と合唱祭について  ――――― 
今年度の北中祭と合唱祭は開催する予定です。「３密を避ける」を考慮して実施の方 

 法等を変更や工夫して実施します。また、今年度はコロナウィルス感染防止のために来 

賓、保護者の皆様への公開は中止させていただきます。ご理解とご協力をお願いします。 

【開催日】  北中祭 １０月１日（木） 予備日１０月２日（金） 

       合唱祭 １１月６日（金）  

 ※北中祭は土曜日開催を予定していましたが、平日に変更して開催します。北中 

祭、合唱祭ともに給食は実施します。 

教室に置いてもよい学習道具を増やします 

タオルの寄付 ありがとうございました～PTA 文化部～ 

昇降口でタオルの回収 

   


